



Lancement du collectif des acteurs de la transmission d'entreprise en Nouvelle-Aquitaine

lundi 30 octobre 2023, par [lpe](#)

Ce lundi avait lieu le lancement officiel dans les locaux de la Région du Collectif des acteurs de la transmission d'entreprise. 38 signataires ont rejoint le mouvement pour donner une impulsion supplémentaire à ce chantier d'envergure qui menace les savoir-faire régionaux alors que 35% des entreprises sont concernées, tous secteurs d'activités confondus, leur dirigeant ayant 55 ans et plus.

Andréa Brouille, vice-présidente du Conseil régional en charge notamment de l'économie, a qualifié ce sujet de "*grande cause régionale*" et voit en ce collectif une "*porte d'entrée propice aux échanges de bonnes pratiques*." La clé de la réussite étant "*l'information et l'anticipation*".

Rappelons que tout au long du mois de novembre, de nombreux événements sont organisés sur tout le territoire de Nouvelle-Aquitaine autour du sujet de la transmission-reprise d'entreprise ([à consulter ici](#)).

Notre article sera à lire dans un dossier spécial transmission d'entreprise dans notre magazine de l'hiver à paraître en décembre.

CR.

Vous avez un projet de création d'entreprise en Poitou ou Charentes ?

Suivez le guide !

